







## CONFÉRENCE TECHNIQUE TERRITORIALE

## Approche stratégique du foncier : outils et retours d'expériences



BRON – Cité des mobilités | Amphithéâtre Fourvière – Bâtiment 1

Journée technique organisée par le Cerema Centre-Est

Avec l'introduction du Zéro Artificialisation Nette par la loi Climat et Résilience, le foncier est, plus que jamais, une ressource stratégique. Comment concilier la préservation des sols, des écosystèmes, et leurs fonctions, tout en répondant aux besoins du territoire, dans un contexte d'adaptation au changement climatique?

Pour répondre à ces enjeux, de nombreuses collectivités s'emparent aujourd'hui du sujet et élaborent de véritables stratégies foncières.

Cette journée aura pour objectif d'appréhender la sobriété foncière en lien avec la mise en œuvre du Zéro Artificialisation Nette - ZAN - à travers un ensemble d'approches dans les domaines de l'habitat, du développement économique, de l'agriculture, de l'environnement.... Plusieurs retours d'expériences de collectivités accompagnées par le Cerema, dans leur démarche de stratégie foncière, seront présentés lors de cette journée.

Elle s'adresse aux élus et services techniques des collectivités, leurs partenaires, les services de l'État.

**Contact**: aptt.dtt.dterce.cerema@cerema.fr

Le programme et les modalités d'inscription vous seront envoyés prochainement.

